



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

En la vida de las universidades, la promoción efectiva de su oferta académica es fundamental para el crecimiento y el fortalecimiento de la institución educativa. Cada fin de año, ante la decisión de elegir una carrera universitaria, las universidades buscan atraer futuros estudiantes brindándoles las herramientas necesarias para tomar las decisiones adecuadas con información que impacte positivamente en su futuro académico.

Las universidades de nuestro país han ideado una forma novedosa para publicitar su oferta académica. Esta modalidad consiste en una exposición de las principales actividades y servicios educativos de la institución universitaria, con el objetivo de lograr fortalecimiento institucional y de proteger la sustentabilidad del sistema público de enseñanza superior.

Con este propósito, en la ciudad de Viedma, en el mes de noviembre del año 2023, el Centro Regional Zona Atlántica (CURZA) de la Universidad Nacional del Comahue, realizó la Expo CURZA Edición 2023. Oportunidad para que las escuelas secundarias y todo interesado en incorporarse a la vida universitaria se acerque al centro universitario para conocer, no solo su propuesta educativa, sino también para informarse y reflexionar sobre la educación superior y el mundo laboral.

En la exposición se abordaron ejes temáticos como, orientación vocacional, talleres, charlas y asesoramiento sobre becas, beneficios y servicios.

Previamente, los organizadores de la Expo CURZA 2023 realizaron un trabajo en las escuelas secundarias de la zona para que se acerquen a compartir y vivenciar lo que es un día en la universidad y recibir información sobre la oferta académica: tecnicaturas, profesorados y licenciaturas en distintos ámbitos disciplinares como estudios políticos, ciencia y tecnología, gestión agropecuaria, formaciones sanitarias, entre otras.

En la "estación vida universitaria", que dispone de varios stands en las aulas del CURZA, el alumnado, pudo acceder a los planes de estudios, actividades de orientación vocacional y ocupacional y a los servicios ofrecidos, como el uso de plataformas digitales y biblioteca, tutorías, entre otros.

La orientación estudiantil y promoción de ventajas y beneficios del programa académico de cada carrera



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

universitaria, son esenciales para que cada potencial estudiante comprenda el valor y el impacto de su elección universitaria.

También la evaluación de la carrera en el contexto actual y futuro y el análisis de las tendencias del mercado laboral. Considerar las estadísticas de empleo y las proyecciones que muestren si hay demanda y también si existen datos y tendencias relevantes que sostengan la elección. Considerar la remuneración es también un factor determinante para muchos estudiantes en la elección de su carrera universitaria. La relación entre la inversión en educación y el potencial ingreso a lo largo de su carrera.

Evaluar la accesibilidad académica es un paso previo de gran importancia al decidir iniciar la vida académica. Explicitar las ventajas y beneficios ayuda a los potenciales estudiantes a tomar decisiones adecuadas basadas en la información y el valor intrínseco de la carrera elegida.

Por otro lado, para la universidad es crucial una elección sustentada en estas fortalezas, porque significa retener el alumnado a lo largo del tiempo y ofrecer a la comunidad y al mercado laboral graduados y profesionales acordes.

Por ello;

Autora: Silvia Beatriz Morales.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés educativo y cultural, la Expo CURZA 2023, que se realizó el pasado 3 de noviembre del año 2023, en el predio de la Universidad Nacional del Comahue (UNC) de la ciudad de Viedma, siendo un espacio de promoción y difusión de su oferta académica, además de informarse y reflexionar sobre la educación superior y el mundo laboral.

Artículo 2°.- De forma.